

El Torneo ATP en Gijón, más cerca

TENIS

Confianza entre los organizadores de que la ATP confirme este jueves la designación de la candidatura asturiana

J. A. G.

Gijón. Dos días. Ese es el tiempo que queda para que la ATP comunique su veredicto sobre la elección de la ciudad que albergará un torneo ATP 250 en el mes de octubre. Gijón está muy bien

situada y si nada se tuerce en las próximas 48 horas, Asturias acogerá por primera vez en su historia un torneo de esta magnitud.

Existe confianza e ilusión a partes iguales entre los organizadores sobre las posibilidades de Gijón como sede de un torneo al que aspiran varias ciudades europeas, que también se han postulado para albergar una competición que se desarrollará a lo largo del mes de octubre.

La candidatura gestada por la Federación de Tenis del Principado y el Ayuntamiento gijonés ha seducido a la nacional que pre-

side Miguel Díaz Román, que ha aparcado otras alternativas que habían surgido en España, y ha apostado con firmeza por la opción asturiana. Así lo trasladó durante la visita que hizo a la ciudad hace dos meses para conocer con detalle la propuesta de Gijón.

Nada ha alterado la hoja de ruta, por muchos rivales que tenga en la carrera. Nápoles, sin una confirmación oficial por parte de la ATP, asegura que organizará en el mismo mes de octubre un torneo de similares ca-

racterísticas al que se plantea para Gijón. El torneo se disputaría la semana del 17 al 23 de octubre, coincidiendo en el tiempo con otras pruebas como las que se organizan en Estocolmo y Amberes. Eran fechas que se manejaban en un primer momento, pero Gijón había propuesto adelantar la disputa de su torneo una semana antes para no coincidir con otras sedes y asegurarse así la mejor participación posible. En todo caso, si se confirmara la designación de Nápoles no supondría ex-



Miguel Díaz Román

Clara Piquero saca el billete con España para el Mundial de Rugby 7

La jugadora gijonesa colaboró en la jugada decisiva para derrotar a Bélgica y conseguir el pasaporte para la cita mundialista

FRAN GAYO

Gijón. Clara Piquero tuvo una participación decisiva para que la selección española de rugby 7 lograra su pasaporte para el Mundial que se celebrará en Ciudad del Cabo, Sudáfrica, del 9 al 11 de septiembre. 'Las Leonas' ob-

tuvieron su pase en el duelo decisivo con una sufrida victoria ante Bélgica por 14 a 12. La jugadora gijonesa fue clave en la jugada que decantó la balanza del lado español, ya que fue participe en la jugada determinante del choque ante el combinado belga. Todo comenzó con un robo de Olivia Fresneda en una touch. Posteriormente, Clara Piquero mantuvo el oval y aguantó el acoso de dos rivales para luego entregarle el balón a Paula Requena, que anotaría el ensayo decisivo, completado con la transformación de Amalia Argudo. El pri-



La jugadora gijonesa Clara Piquero. e. c.

mer ensayo de España fue conseguido por María García, transformado asimismo por la propia Argudo, situando el empate pro-

visional a 7 antes de que las belgas volvieran a ponerse por delante.

No fue un camino sencillo el

que recorrió España en el torneo clasificatorio disputado en Bucarest. Después de sendos triunfos ante Suecia (33-0) y Portugal (38-10), las Leonas tropezaron ante Polonia (15-31), por lo que les quedaba jugársela todo a una carta ante Bélgica. El equipo español dirigido por Pedro de Matías, tuvo que sudar tinta china ante un rival que llevó la iniciativa en el numerador durante buena parte del partido. Afortunadamente la acción llena de furia por parte de Olivia Fresneda propició un giro en la recta final del partido, que desembocó en la victoria hispana. De esta forma, España se une a Australia, Brasil, Canadá, China, Colombia, Estados Unidos, Fiji, Francia, Inglaterra, Irlanda, Japón, Madagascar, Nueva Zelanda (actual campeón), Polonia y Sudáfrica. Clara Piquero es una de las habituales de la selección española tanto en el rugby tradicional como en el rugby 7.



Reconocimiento a Craviotto en los Premios del Deporte

Craviotto fue la cara visible de todos los deportistas que estuvieron en primera línea ayudando contra la pandemia. El piragüista recibió ayer uno de los premios nacionales del Deporte, correspondiente al año 2019, y se acordó de todos sus compañeros. «No es un premio para mí, es para los miles de compañeros que estuvieron y están al pie del cañón».

Asier Martínez aprovecha su oportunidad y logra el bronce

ATLETISMO

I. B. La progresión de Asier Martínez (27-4-2000, Zizur) no parece tener límites. El navarro crece y crece y ya está instalado en la élite mundial con solo 22 años y apenas siete de trayectoria en el atletismo. Con 22 años, ya es bronce mundial, de donde se marcha con una marca de 13.17, y ha dado al atletismo español una gran dosis de confianza en esta cita de Eugene. De momento, es la primera medalla de España en este Mundial, el mismo color y la misma prueba de la última, el tercer puesto de Orlando Ortega en Doha 2019.

Las circunstancias de la final de 110 metros vallas ayudaron al navarro, como reconoció en la zona mixta, pero el talento lo lleva de serie y le permite hacer

cosas como la de la noche del domingo, en una carrera plébrica que le ha llevado a un bronce que le sabe a gloria. «Después de la retirada para mi sorpresa de Parchment (el campeón olímpico se retiró tras sufrir una lesión en el calentamiento previo) y la salida nula de Allen, he hecho cálculos y he pensado que podía luchar por las medallas. Siempre he tenido los pies en el suelo y sé que esta medalla ha llegado por ciertas condiciones ajenas a mí. Yo la he peleado y creo que me la he ganado, pero por supuesto no hay que negar que había grandes favoritos que por un motivo u otro han fallado», declaró el vallista de Zizur tras esa tercera plaza tras los estadounidenses Grant Holloway (13.03) y Trey Cunningham (13.08), que prolongan la reconquista de Estados Unidos.